

在校生へのインタビュー



- ①小国高校に進学しようと思ったきっかけは何ですか？
- ②あなたが感じる小国高校の良いところは何ですか？
- ③小国高生になって、自分が成長したと思うことは何ですか？
- ④中学生へメッセージをどうぞ！



椿山 まりあさん
(小国中学校出身)

①年間予定を見て、小国高校だったら、少人数だからこそ勉強をしっかり頑張って学力アップにつなげることができるんじゃないかと思って進学しました。
②校舎が広くて、売店には美味しいパンや飲み物が売っています。一人一台端末でスタディサプリも使えるので、勉強もしやすいです。やる気や努力次第で、自分の進路希望を叶えられる学校だと思います。
③自分がしてみたいと思ったことに挑戦できるようになったことです。例えば、陸上部のマネージャーや、生徒会選挙の立候補者の応援者をやっています。
④中学3年生は進路で一番悩む時期だと思います。小国高校は少人数だからこそ、学力アップやさまざまなことへの挑戦がしやすい学校です。皆さん小国高校に入学してくれることをお待ちしています。



山畠 結美さん
(南小国中学校出身)

①体験入学で先輩同士が楽しそうに話しているのを見て、高校生活が楽しく充実していると思ったからです。
②生徒数が少ないので、先生にも気軽に勉強のことを質問しやすいし、他のクラスの人と仲良くなることができるところです。
③予習をするようになりました。また、人前で話したり、授業中の話し合い活動等で発言したりするようになりました。
④高校生活を楽しみに待ちながら、今の中学生活を悔いのないように過ごしてほしいです。



井上 陽翔くん
(津江中学校出身)

①家から近かったからです。また、自分が夢や進路などが決まっていなかつたので、小国高校で夢や目標を見つけていきたいと思って進学しました。
②先輩がフレンドリーで優しいところです。部活の先輩が優しくてとても話しやすいです。学校内に同じ中学の先輩もいるので安心できます。
③遅刻をしなくなったりました。中学ではスクールバスがあり、待たせること多かったです。今は時間に対する意識が高まりました。
④受験、がんばれ！今年の中3は人数が多いので、たくさんの入学を待っています！



卒業生からのメッセージ

首 日香里さん
(北九州市立大学法学部)

小国高校は少人数だからこそアットホームな雰囲気が魅力的です！毎日の授業も楽しみながら受けることができました。行事や進路決定などで、全力で楽しみ、互いに励まし合いながら頑張ることのできる仲間関係を作れたのは、小国高校だからこそだったと思います。また進路決定の際には、先生方が親身に相談にのってくださり、改めて自身と向き合うことで自分の学びたい学問を諦めずに最後までやり遂げることができました。高校で得た学ぶ楽しさや地道な積み重ねは、大学生活の糧にもなっており、小国高校で学んで、本当によかったです。



田苗 伸秀くん
(南小国町役場)

私は小国高校での学校生活の中で、特に二つの事を磨くことが出来ました。一つ目は、仲間との協調性です。体育大会や文化祭といった行事はもちろん、日々の生活や部活動でも仲間と助け合うことが多く、自然と協調性を磨くことができました。二つ目は、礼儀やマナー等をはじめとした人間力です。小国高校では、挨拶や授業態度など、当たり前のことを全員で取り組める環境があります。進路に関する面では、先生方に面接や作文対策をして頂き、充実した学習が出来ました。小国高校での生活や学びは、社会人になって役立つ素晴らしい経験でした。ぜひ小国高校での学校生活を楽しんでください！！



梅田 悠雅くん
(株式会社フタバ)

高校時代の思い出は普段の何気ない日常が一番の思い出です。決まった時間までみんな登校して、それからいっぱい話して一緒に授業を受けて休み時間に遊んで…。どれをとっても思い出に残るほど楽しい出来事だったのだと社会人になって感じようになりました。今、学校生活で楽しくないこともあるだろうけど、自分が楽しもうとすればいくらでも変えていけるものだと思います。コロナ禍で制限はあるけど、毎日を思い出に残せるようめいっぱい楽しんでください！



4 April



入学式

→ 5 May



尚志オリエンテーション

→ 6 June



体育大会

→ 7 July



オンライン交流会

→ 8 Aug



クラスマッチ

体験

